RESUMEN

El proyecto urbano semipeatonal propuesto tiene como objetivo recuperar y revitalizar los espacios para la circulación peatonal de los ciudadanos al margen de la avenida República Argentina, que se conecta directamente con el puente internacional con Argentina. Los tramos sectorizados en la avenida muestran espacios históricos, gastronómicos y de ocio que son potenciales para la intervención, ya que estos tramos se encuentran en descuido por el avasallamiento del comercio formal e informal en sus espacios peatonales. La revitalización de estos espacios formaría parte del aporte económico, social y ambiental de la ciudad y sus habitantes, como una dinámica urbana en desarrollo.

La avenida República Argentina albergó a muchos comerciantes y siendo este el paso fronterizo más concurrido por los visitantes extranjeros, revitalizarlo promovería el buen vivir y la cohesión ciudadana. Además, promovería la identidad cultural de nuestro país. La ONU HABITAD 2016 muestra el interés de ayudar con convenios en apoyo a la recuperación de los centros históricos urbanos para mantener viva la identidad de las ciudades. Para su realización, se debe considerar un diagnóstico que permita entender la situación actual del área urbana con respecto a su cauce y beneficie a los habitantes de la ciudad de Villazón.